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Biella, 17 giugno 2014 
 

            Ill. Sindaco Città di Biella 
 
 
 

INTERROGAZIONE risposta scritta 
 
 

Buche pericolose via Firenze 
 
 

Premesso che 
 
 

- In particolari zone di maggiore traffico sia veicolare che pedonale è 
indispensabile mantenere il manto stradale in condizioni ottimali 

soprattutto come nel caso di via Firenze davanti all’ingresso del teatro 
parrocchiale, in questo giorni utilizzato per la festa di San Quirico, quindi 
con un alto afflusso di gente. 

- mi è stato segnalato in data 4 giugno 2014 che un disabile ha inciampato 
            nelle buche  allegate in fotografia. 
 

Appurato che 
 

- Il nuovo sindaco è già passato in loco durante i festeggiamenti di San 
Quirico e sicuramente il suo occhio attento e sensibile ha potuto constatare 
la pericolosità del suddetto manto stradale 

- Io stesso in data 5 giugno 2014 avevo chiesto all’ufficio competente di 
intervenire immediatamente vista la gravità. 

- Fino ad ora nulla è stato fatto 
 

Tenuto conto 
 

Della lentezza e della leggerezza di tali uffici nel risolvere la questione che mi 
obbliga a farmi parte civile con adeguata denuncia nel momento in cui si 

verificasse un incidente grave 
 

 
      Chiediamo  
 
Di risolvere tempestivamente la problematica in modo da dimostrare che la nuova 
parte politica è in grado di gestire sin da subito i rapporti con gli uffici 

competenti.  
  
       

 
         Massimiliano Gaggino 
               Fabrizio Lovati 
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